



Cursos especializados que llegan a miles de alumnos en todo el mundo

El Centro de Formación Permanente de la Universidad de Salamanca oferta una gran variedad de materias en los Títulos Propios, los cursos MOOC y los denominados Cero

EÑE | SALAMANCA

Ampliar estudios, completar la formación recibida, seguir aprendiendo... El Centro de Estudios Permanentes de la Universidad de Salamanca propone diversos formatos para los que buscan cursos de especialización o de formación complementaria ya sean presenciales u on line. La oferta se centra en los Cursos MOOC, los Cursos Cero y los Títulos Propios de la institución.

Títulos Propios. Engloban la oferta más amplia del Centro de Formación Permanente de la Universidad. Salamanca tuvo el curso pasado un total de 75 títulos propios de postgrado (másteres y diplomas de especialización) según el director del Centro de Formación Permanente, Juan Luis García.

Unos cursos en los que la mayor parte de los títulos pertenecen al área de las Ciencias Sociales y Jurídicas con 33 cursos, seguido de Ciencias de la Salud con 24, 10 de Ingeniería y Arquitectura, 5 de Artes y Humanidades y Ciencias sólo 3. Uno de los objetivos de la Institución es que este desequilibrio entre las distintas áreas vaya desapareciendo fomentando la oferta de las menos representadas. Titulaciones en las que este curso se matricularon 2.152 alumnos.

Además se ofertan once cursos con Títulos Propios de la Universidad que proporcionan al alumno un diploma de extensión universitaria con 15 créditos ECTS.



Presentación del proyecto del primer curso de español para extranjeros gratuito y en línea.

Cursos MOOC. Permiten a la Universidad ofrecer formación gratuita, on line y de forma masiva. Carmen Fernández Juncal, vicerrectora de Docencia, asegura que han tenido una grandísima aceptación son "una iniciativa institucional que busca la promoción de la institución en un ámbito amplísimo donde no podríamos llegar nunca con la docencia presencial".

Un ejemplo de esta presencia y de las posibilidades que ofrece es que el MOOC titulado "Estadística para investigadores. Todo lo que siempre quiso saber y no se atrevió a preguntar", un curso dirigido

por Purificación Galindo y Purificación Vicente muy especializado que a pesar de ello tuvo más de 9.000 alumnos. "Ha sido un éxito total, llegó a un público y a un número de alumnos tremendo. Muchísimos estudiantes terminaron y ha sido uno de los que más certificados ha generado", asegura la vicerrectora de Docencia.

"Español, nivel 2". Una experiencia que muestra que "las posibilidades son muchísimas", tanto que en estos momentos está en marcha el de "Español, nivel 2" con 8.000 alumnos que está elaborado

con medios audiovisuales de modo que se ha creado una teleserie en la que se generan los contenidos del curso. Un esfuerzo conjunto entre la Universidad y Universia, que proporciona la plataforma en la que se accede a estos cursos y que tiene gran presencia en Latinoamérica.

Unos cursos en los que la Universidad sobre todo cuida la calidad y que tendrán una gran proyección en los próximos años ya que permiten que la Institución llegue a cualquier parte del mundo con cifras inimaginables hace unos años en cuanto al número de alumnos.

Cursos Cero. Por su parte, los cursos Cero están dirigidos a la introducción de los estudios que están a punto de iniciarse, según asegura el director del Centro de formación Permanente Juan Luis García.

Un refuerzo en determinadas materias antes de iniciar el curso. Son cursos que se desarrollan en el mes de septiembre de forma intensiva y que tocan diversas temáticas. Este año habrá siete cursos Cero que han sido seleccionados, cinco en Salamanca, con una duración de entre 20 y 60 horas, otro en Bejar y otro on line.